

POUR DUFFISION IMMÉDIATE

Mardi, 2 avril 2024

CHANGEMENT À LA DIRECTION GÉNÉRALE DE CSUR

Sainte-Marthe - À la suite de l'annonce de départ de la directrice générale, Bianka Dupaul, le Conseil d'administration a travaillé très fort pour procéder au recrutement d'une personne non seulement capable de remplacer Mme Dupaul mais une personne ayant le potentiel de faire rayonner l'entreprise encore davantage.

Le Conseil d'administration remercie chaleureusement Bianka qui, depuis de nombreuses années, a fait croître la coopérative, structuré la croissance et triplé le chiffre d'affaires. Tel que nous la connaissons, avec tout son professionnalisme et sa rigueur, elle assurera aussi la transition avec la nouvelle directrice générale au cours des prochains mois.

Le CA octroie maintenant sa confiance à Isabelle Mercier qui saura reprendre le flambeau de la direction générale et propulser avec toute l'équipe, notre organisation et nos services pour mener CSUR dans une nouvelle ère.

Notre prochaine DG a un bagage fort diversifié qui la positionne comme une ressource incontournable pour notre coopérative. Elle a œuvré dans le monde des télécommunications, dans le domaine manufacturier, en ventes et en alimentation à titre de propriétaire d'une boulangerie. Elle détient une vision globale des enjeux régionaux, possède des qualités essentielles, telle la polyvalence, la rigueur, et une grande capacité d'analyse. Ses intérêts variés et ses valeurs humaines et communautaires font d'elle une directrice générale à la hauteur de nos ambitions.

Bâtitseur de solutions collectives

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Mardi, 2 avril 2024

CHANGEMENT À LA DIRECTION GÉNÉRALE DE CSUR

« C'est avec un grand enthousiasme que je rejoins l'équipe de CSUR. Ce nouveau défi représente pour moi une opportunité de mettre à profit l'expérience que j'ai acquise au cours de ces dernières années et de les mettre au service de la communauté. Le rôle qui m'est confié me passionne et correspond à mes valeurs fondamentales telles que la promotion de l'autonomie collective et l'accessibilité des produits et services locaux.

Effectuer cette transition aux côtés de Mme Dupaul dans les prochains mois est un privilège qui assurera la continuité de la vision et de la mission de l'organisation. Quelle chance de pouvoir contribuer à la croissance d'une entreprise qui accorde une importance primordiale à ses membres et à la force d'une collectivité dynamique. Je suis impatiente de vous rencontrer pour mieux comprendre vos besoins et vos attentes vis-à-vis de votre coopérative.

Je tiens à remercier chaleureusement le conseil d'administration pour sa confiance, et je me réjouis de travailler avec vous tous dans un avenir proche! »
- Isabelle Mercier, nouvellement nommée directrice générale de CSUR.

Mme Mercier entrera en poste le 8 avril prochain ! Passez au bureau lui souhaiter la bienvenue.

- 30 -

Source :

Bianka Dupaul
Directrice générale
450-451-2787 poste 3
directiongenerale@csur.ca
<https://www.csur.ca>

Bâtitseur de solutions collectives